



# Creel pide al PAN ser el primero en registrarse

Por **Claudia Arellano**

claudia.arellano@razon.com.mx

**SANTIAGO CREEL**, presidente de la Cámara de Diputados, pidió al Comité Ejecutivo Nacional del PAN ser el primero en entregar su registro este martes rumbo a la contienda del 2024.

"Como lo he expresado públicamente en los últimos meses, he decidido ser la primera persona en inscribirme, para lo cual le solicito atentamente ser recibido en las instalaciones del Comité Ejecutivo Nacional la mañana de este martes a las 9:00 horas, con el fin de llevar a cabo el trámite de registro que corresponda en el marco de la invitación que será publicada", señala la misiva.

Asimismo, detalló que desea ser recibido y ser el primer aspirante a la candidatura en ser inscrito ante la plataforma del Frente Amplio por México.

En el texto, dirigido a la secretaria general del PAN, Cecilia Patrón, Creel

Miranda detalló que designó como sus representantes para los efectos que correspondan a los diputados Anibal Alejandro Cañez Morales y Marco Humberto Aguilar Coronado.

A través de su cuenta de Twitter, el diputado indicó que envió una carta que hizo llegar a la dirigencia de su partido.

"Esta mañana manifesté ante el Comité Ejecutivo Nacional de mi partido Acción Nacional, como siempre lo he expresado públicamente, mi intención de ser el primero en inscribirme para dirigir el Frente Amplio por México.

"¡Nos vemos mañana!", escribió el legislador en la red social.

Durante los últimos meses, el actual presidente de la Cámara de Diputados, ha encabezado las encuestas entre los posibles candidatos del bloque opositor.

Incluso, recientemente dijo: "Estoy seguro que este método es el correcto porque involucra a la sociedad civil, y construye un proyecto democrático".

## 3

**De septiembre,**

la oposición dará a conocer su candidato presidencial